

El primer día de clases estará aquí antes de que nos demos cuenta. Las próximas dos o tres semanas son un momento importante para prepararse.

Cuando se está preparando para su primer día de universidad, es importante considerar cómo una universidad es diferente de Sí Prep. Aquí hay algunas diferencias entre la escuela secundaria y la universidad para tener en cuenta y discutir como una familia antes del comienzo del semestre de otoño:

Diferencias entre la escuela secundaria y la universidad

Hable sobre	Escuela secundaria	La universidad
La gestión eficaz del tiempo	En la escuela secundaria, el horario de su hijo o hija suele estar compuesto de clases de espalda a espalda.	En la universidad, los horarios de clase pueden variar según la disponibilidad. Su hijo o hija establecerá un horario con su asesor. Cada clase solo está programada para 3-4 horas por semana de "tiempo de clase". Sin embargo, el profesor espera que los estudiantes pasen al menos 2 horas preparándose, fuera de clase, por cada hora que estén en clase.
Servicios y recursos de apoyo	Su hijo o hija pudo acceder a los recursos de YES Prep yendo a una persona designada del personal que conocían, como su consejero universitario.	Hay varias oficinas dedicadas a los diferentes recursos que su hijo o hija necesita para tener éxito en la universidad. Se recomienda que hable con su hijo o hija acerca de tomarse el tiempo para mapear los recursos disponibles. Algunas de estas oficinas incluyen el Centro de Aprendizaje / Tutoría, Consejería Académica, Actividades Estudiantiles, Servicios de Consejería y Ayuda Financiera.
Profesores	En la escuela secundaria, los maestros entregan contenido de maneras atractivas que aseguran que los estudiantes aprendan el material. Los maestros son los principales responsables del aprendizaje de los estudiantes.	Los profesores universitarios son expertos en su campo, y no necesariamente expertos en la enseñanza. Las actividades de aprendizaje pueden incluir conferencias, laboratorios u otras actividades de aprendizaje. Los estudiantes, no los profesores, son responsables de su propio aprendizaje.
Asistir a clases y comportamiento adecuado	Las clases son de pequeño tamaño. Se requiere asistir a clases. Los comportamientos son aplicados por los maestros y el personal.	Su hijo o hija debe leer y entender el "syllabus" de la clase para asegurarse de que están cumpliendo con las expectativas de la clase. Algunas clases universitarias no toman asistencia. En otras clases, la asistencia se califica, y las ausencias injustificadas pueden llevar a fallar la clase. Su hijo o hija será responsable de aprender las reglas y asumir la responsabilidad de ellas.

Los estudiantes si necesita apoyo de YES Prep, póngase en contacto con nosotros por correo electrónico a: alumni@yesprep.org.